

EN 5^e ET 6^e À L'ÉCOLE DE FISENNE...

° Nous avons participé au projet « A l'école, je me bouge pour le climat » en collaboration avec le Parlement des enfants. Nous avons rédigé une proposition de décret qui vise à diminuer les emballages de collations. Afin d'y remédier, nous avons eu l'idée de créer « Le grand livre des recettes de collations 100% zéro déchet ». Toute l'école, aussi bien les maternelles que les primaires peuvent aller puiser dans le livre. Nous avons réalisé des ateliers culinaires afin de cuisiner ces recettes faciles à réaliser à la maison. Ce projet sera poursuivi l'année scolaire prochaine, vivement !



° Le 1^{er} février dernier, l'école a organisé une soirée « Blind test » afin de récolter de l'argent pour équiper notre classe d'un tableau blanc interactif. Il nous a été livré le 7 mai. Nos trois classes sont désormais en possession d'un tableau, pour le plus grand bonheur des enfants ! Encore MERCI à tous.